

**Pour la République et contre  
l'antisémitisme, marchons ! le 12  
novembre, on y va !**

**par**

**Catherine Kintzler**

**Mezetulle, 9 novembre 2023**

URL. <https://www.mezetulle.fr/pour-la-republique-et-contre-lantisemitisme-marchons-le-12-novembre-on-y-va/>

***Le 7 octobre 2023, 1400 personnes ont été massacrées, dont 40 Français, dans les pires tourments, par une organisation terroriste islamiste qui avoue fièrement son projet politico-religieux pour en finir avec l'État d'Israël, les juifs, les mécréants et toute la « communauté de l'infidélité ». 240 personnes sont prises en otage, dont 9 Français. Et il faudrait se tâter, bien réfléchir avant d'aller marcher en se pinçant le nez, le 12 novembre « Pour la République et contre l'antisémitisme » ?***

Non seulement les terroristes islamistes massacrent, violent, éventrent, démembrant et torturent des vivants avant de s'acharner sur leurs cadavres, mais ils se vantent

de le faire, ils s'en réjouissent publiquement par de grands éclats de rire témoignant qu'ils vivent un des plus beaux moments de leur vie. ***Ils surclassent ainsi leur modèle nazi qui opérait dans le silence et pratiquait l'effacement des traces.***

Les actes antisémites se multiplient sur le territoire national : leur nombre excède en un mois le nombre de ceux qui ont été relevés l'année passée.

La représentation nationale, par la voix des présidents du Sénat et de l'Assemblée nationale, appelle à une marche dimanche 12 novembre *Pour la République et contre l'antisémitisme* - antisémitisme qui inspire ces horreurs et qui se répand à haut bruit. Des cortèges se formeront dans toutes les villes de France.

On y va. Ça va de soi. On se munit du drapeau bleu, blanc, rouge que chaque Français, chaque personne vivant sur le territoire national, possède au moins depuis janvier 2015 - vous n'en avez pas ? ça ne fait rien, venez comme vous êtes, sans autre drapeau, sans autre signe. On met des chaussures confortables. Et on y va.

Mais non, vous n'y pensez pas, sortez de ce simplisme, le plus important n'est pas d'aller marcher comme ça sans réfléchir. Le plus important est de montrer qu'on est nuancé, intelligent, que « c'est plus compliqué que ça », qu'il faut faire des distinctions, et que même si finalement on y va, ce sera en se pinçant le nez et en faisant bien attention de ne pas côtoyer d'autres citoyens, des fois qu'ils sentiraient

mauvais ou qu'ils auraient des punaises. Le plus important, en fait, est de dissuader les citoyens d'y aller.

Qui nous explique cela doctement, qui prodigue cette exquise leçon de bonnes manières en forme de valse-hésitation indécente arrosée de moraline ? Je ne parle pas de ceux qui ont déjà tombé le masque depuis des années, et qui, agenouillés devant les dévots sanguinaires et leur projet total, oublient avoir chanté il n'y a pas si longtemps « il n'est pas de sauveur suprême, ni dieu, ni César, ni tribun ». Non je parle des experts, des gens intelligents (tenez, il y a même des ministres, alors!), de ceux qui savent ménager la chèvre et le chou, faire le grand écart, des équilibristes du « en même temps ». De ceux qui savent manier délicatement la culpabilisation afin de retenir ce grand peuple de faire un malheur : de s'unir ! Car à bien y réfléchir, ce serait un malheur pour eux que cette union du peuple qu'ils ne cessent d'appeler et qui, dès qu'elle se profile, affole leur trouillomètre en menaçant leurs strapontins.

Conviée par la représentation nationale, et alors que je suis encore capable de rester debout et de marcher quelques heures sur le pavé, j'irai, avec mon petit drapeau. Et pour la sono, s'il y a lieu, je m'en tiendrai à *La Marseillaise*, dont les paroles simples et fortes sonnent aujourd'hui, à nouveau, avec tant de justesse et de gravité : « contre nous, de la tyrannie, l'étendard sanglant est levé ».

Cette entrée a été publiée par Mezetulle le 9 novembre 2023 dans Annonces, brèves, Bloc-notes, Diaporama, Edito, Politique, société, actualité et indexée avec antisémitisme, racisme, république.

**Pour citer cet article**

URL : <https://www.mezetulle.fr/pour-la-republique-et-contre-lantisemitisme-marchons-le-12-novembre-on-y-va/>